

Minuta subcomisión diversidad sexual. 5 de julio 2011.

Presentes: Eva Camacho, Javier Sandoval y Xinia Fernández.

Ausente por vacaciones: Karol Vindas.

1) Lectura de minuta sesión del 3 de mayo y seguimiento de acuerdos:

a.- la propuesta de compromisos que desea presentarse a Corte Plena respecto al tema de la diversidad sexual no ha sido posible concretarla y resulta de gran importancia para explicitar los puntos de interés en el tema, tal y como lo han hecho otras subcomisiones.

Acuerdo: Xinia redactará una propuesta que será enviada a las personas integrantes de esta subcomisión su revisión esperando que doña Eva pueda presentarla a Corte a la brevedad posible.

b.- Javier informa que ofrecieron la charla en el circuito judicial de Cartago aunque llegaron solo 7 personas, confirmará la asistencia para el 27 de julio en Sta. Cruz, Guanacaste.

c.- Se realizó el cine foro con la película “Plegarias para Bobby” a la que acudieron 15 personas, Constanza Rangel abrió un espacio de discusión.

d.- Xinia informa que en el mes de mayo, una vez por semana, se divulgaron vía intranet 4 cápsulas informativas sobre el tema de la diversidad sexual como derecho humano.

2) Seguimiento a acciones del plan de trabajo:

a.- Respecto a la aplicación del cuestionario que se elaboró para conocer percepciones de funcionarias/os judiciales previsto para aplicarse a finales del mes de julio y principios de agosto **se acuerda:** el mismo se pasará a personal de la fiscalía de delitos sexuales y violencia doméstica y la unidad del mismo nombre del OIJ. Xinia se contactará con Eugenia Salazar y con la jefa de la sección de sexuales para iniciar el proceso. Una vez sistematizados las respuestas podemos retomar las charlas que CIPAC tiene “Mitos y estereotipos de la diversidad sexual” “Abordaje de la diversidad sexual con un enfoque de derechos desde la práctica profesional” y “Sexualidad humana integral: entendida como el conjunto de características que conforman la sexualidad independientemente de las orientaciones sexuales” para ofrecerlas a las oficinas donde se pasó la encuesta (puede ser esto en el mes de octubre). Xinia se contactará con CIPAC para esos efectos.

3) Javier envió correo a Dra. Leslie Solano para que se tome en cuenta el tema de la diversidad sexual en las jornadas de medicina legal quien le respondió trasladaría la solicitud al comité organizador y se contactaría luego con él.

Acuerdo: Javier enviará nuevo correo para que esta propuesta se tome en cuenta en el próximo año ya que para este ya se definió la programación.

- 4) Xinia informa que en días anteriores se presentó a la oficina el señor Geovanni Delgado, quien interpuso un recurso de amparo(exp 1149-81-0007-CO) que le fue enviado a todas las magistrados y magistrados en razón de que fueron sacados él y su pareja del bar del bingo multicolor. El día de hoy en La Nación, pág 4-A se publicó la noticia de que el recurso fue declarado con lugar por la sala.
- 5) El 3 de junio pasado, Javier hace llegar a doña Eva un correo donde se le informa sobre una propuesta de la comisión contra el hostigamiento sexual de incluir dentro de una campaña que están realizando, un ejemplo de hostigamiento sexual entre personas del mismo sexo. Luego de discutir ampliamente sobre este aspecto sobretodo para evitar reafirmar estereotipos se **acuerda:** Javier hará una propuesta de guión alternativo al que se envió por parte de prensa y comunicación para valorarlo en la subcomisión y consultará con personal del Wëm para escuchar su opinión al respecto, Xinia hará lo mismo con gente del CIPAC.

Próxima reunión 26 de julio 1:30 oficina doña Eva.